

Même si la météo est encore estivale, les SUBS disent au revoir à BLEU, l'expérience chromatique et aquatique imaginée par la jeune artiste Alix Boillot pour métamorphoser l'esplanade des Subsistances.

Du 3 mai au 8 octobre 2023, cette scénographie composée de plusieurs bassins et d'une vaste agora artistique a fait dialoguer de multiples activités avec la vie trépidante d'une terrasse géante. Spectacles, performances, concerts, bals, ateliers, visites, aire de jeu, bar et restauration de saison : ce biotope éphémère habité artistiquement et collectivement a tenu toutes ses promesses pour renouveler les modalités de rencontres entre les œuvres et les publics. Dans un contexte d'été caniculaire et de crise environnementale, BLEU a également mis en scène notre relation avec l'eau comme bien commun, vital et universel. L'œuvre d'Alix Boillot (et ses récupérateurs d'eau de pluie !) ont généré de nombreux projets de médiation qui ont favorisé des interactions inédites entre création artistique et enjeux de société.

BLEU EN CHIFFRES

53 292

visiteuses & visiteurs

DES FLOTS DE RENDEZ-VOUS ARTISTIQUES

104

représentations : spectacles, concerts, performances, en extérieur et en salle

300

artistes accueilli.e.s
(67 compagnies dont 50% sont issues de la Région Auvergne-Rhône-Alpes)

15

partenaires culturels

Radio Nova, Nuits sonores, Ninkasi Musik Lab, Villa Gillet, Les Utopistes, CN D Lyon, Biennale de la Danse, Auditorium, Festival Karavel, Kibland, CCNR, Pôle Pixel, ENSBA, Musée des Confluences, Festival entre Rhône & Saône

UNE AGORA OUVERTE SUR LA VILLE & SES PUBLICS

2 122

participant.e.s aux parcours de médiation

102

visites scolaires

92

structures sociales et éducatives associées

UN MODÈLE ÉCONOMIQUE DYNAMIQUE

- Un groupe de partenaires : SUBLIME, rassemblé autour de BLEU
- Un bar-terrasse de 1000 m²
- Une offre de restauration proposée en partenariat avec le Collectif TRESS, avec des résidences de chefs engagés dans une restauration durable

MILLE MERCI & MOTS BLEUS...

à Alix Boillot qui a conçu l'œuvre
aux équipes artistiques qui l'ont activée
à nos partenaires culturels qui ont contribué à cette belle programmation
à nos mécènes qui ont cru à ce projet et l'ont rendu possible
à nos partenaires institutionnels qui nous permettent de mener à bien notre mission de service public
aux publics qui ont répondu fortement présent dans la joie et la bonne humeur